

## Gesunde und sinnvolle Pausenverpflegung

# Auszeichnung für den «Znüni-Määrt»



Über 20 Jahre sind es her, als Franz Krummenacher und Brigitta Bättig die Schule Willisau besuchten. Aus ihnen wurde ein Paar, das heute zusammen mit Bruder Martin Krummenacher und Anna Wüthrich den Hof Trüllental bewirtschaftet. «Hof» ist dabei aber sehr vielseitig gemeint. Er wird inzwischen in fünfter Generation geführt. Nebst der Landwirtschaft ist die Direktvermarktung ein grosser Bestandteil.



### Der «Znüni-Määrt» mit Auszeichnung

Es ist Dienstag – irgendeiner im Schul-Jahreskreis. Brigitta Krummenacher-Bättig vom Trüllental fährt nach Willisau und richtet zusammen mit Schülerinnen und Schülern kurz vor 9.30 Uhr beim Trakt E Schulhaus Schlossfeld den „Znüni Määrt“ ein. Diverse frische Brötchen, Früchte, Most und andere Getränke warten darauf, den

Jugendlichen einen gesunden Pausensnack zu präsentieren.

Die Dienststelle «**Gesundheit und Sport**» des Kantons Luzern hat diese wertvolle Institution vor kurzem ausgezeichnet. Gesunde Pausensnacks, sinnvolles und vor allem gesundes Geniessen zwischen den Unterrichtsstunden. Speziell gelobt werden dabei das ausgewogene, gesunde und zahnschonende Angebot, die Berücksichtigung regionaler und saisonaler Produkte und die beachteten ökologischen Faktoren. Der «Znüni-Määrt» der Schule Willisau entstand vor acht Jahren auf Initiative des Elternteams Willisau.

### Äusserst vielseitig Herstellung

Landwirtschaft ist das grosse Standbein des Betriebes Trüllental, die den Pausenkiosk betreibt. Aber mehr und mehr wurden weitere Aufgaben angegangen und übernommen. Dazu gehören der Wochenmarkt in Luzern (Dienstag und Samstag), ein Hofladen bietet ein reichhaltiges Angebot, ein Partyservice befriedigt kulinarische Genüsse, und seit kurzem steht ein neuer Partyraum für bis zu 100 Personen zur Verfügung.

- Bilder vom «Znüni-Mäart» auf dem Pausenplatz Schulhaus Schlossfeld und von einem Besuch auf dem Hof Trüllental, wo die vielseitigen Produkte hergestellt werden. Klick [HIER:](#)
- Die Auszeichnung der kantonalen Dienststelle «Gesundheit und Sport»: [KLICK](#)
- Mehr über die Herkunft des «Znüni-Mäart» erfahren sie [HIER:](#)

